

Rüschlikon, im September 2021

Nach langer, schwerer Krankheit ist mein feinfühligere, wunderbarer Ehemann, mein liebevoller Vater, unser geliebter Bruder, Schwager, Onkel und Urgrossonkel für immer eingeschlafen.

Unendlich traurig und tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von

Max Karl Fürst

30. Januar 1943 bis 23. September 2021

Du hast geduldig und ohne zu klagen, mutig und tapfer aber chancenlos gegen deine heimtückischen Leiden gekämpft.

Wir vermissen dein Lachen, deine Herzlichkeit, Fürsorge, Grosszügigkeit und Lebensfreude, deinen speziellen Humor und deinen Unternehmergeist. Du hast das Leben genossen und die Liebe zu deinem Beruf, die Freude an schönen Autos, Reisen, Kunst und Musik mit uns geteilt. Wir sind unendlich dankbar für die vielen schönen Erinnerungen und die langen glücklichen gemeinsamen Jahre, die wir mit dir teilen durften. Sie werden immer in unseren Herzen weiterleben.

In Liebe

Lilo Fürst-Meyer

Fabian Fürst

Sile und Kurt Meyer-Fürst mit Familien

Félix und Chrisane Fürst-Gendron

Jean-Michel Fürst

Rosmarie und Peter Wespe-Meyer mit Familien

Anverwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Montag, 11. Oktober 2021 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Rüschlikon statt. Einlass nur mit gültigem Covid-Zerifikat.

Für allfällige Spenden gedenke man der schweizerischen Parkinson Vereinigung, 8132 Egg, IBAN CH48 0900 0000 8000 7856 2, Vermerk: Max Fürst Rüschlikon

Traueradresse Lilo und Fabian Fürst Säumerstrasse 43 8803 Rüschlikon